



## Concejo Municipal aprueba por unanimidad Plan de Acción de Chaitén

*En un paso significativo hacia la conservación y el desarrollo sostenible, el Concejo Municipal de Chaitén aprobó, por unanimidad, el Plan de Acción de Comunidades Portal de la comuna de Chaitén. Este plan, que ha sido fruto de meses de trabajo colaborativo, fue liderado por la Municipalidad de Chaitén con el apoyo técnico del equipo de la Estrategia de Comunidades Portal de las Áreas Protegidas de la Patagonia Chilena, la colaboración de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) de la provincia de Palena, y la Seremi de Medio Ambiente de la Región de Los Lagos.*

**C**haitén, reconocida como comunidad portal de importantes áreas protegidas como el Parque Nacional Pumalín Douglas Tompkins, el Parque Nacional Corcovado y el Parque Marino Tic Toc Golfo Corcovado, ha demostrado un compromiso con la conservación y gestión sustentable de su entorno natural. La participación activa de la comunidad se logró a través de talleres en 11 localidades de la comuna, lo que fue clave en este proceso, propiciando que las aspiraciones locales en materias de vinculación con sus áreas protegidas puedan ser tomadas en cuenta.

Las principales acciones del plan consideran la creación de una mesa público-privada de áreas protegidas en Chaitén para fomentar la colaboración, mejoras en los servicios sanitarios y el sistema de abastecimiento de agua - esenciales para potenciar el turismo sostenible, la realización de un catastro de atractivos turísticos en el Parque Nacional Corcovado, así como la implementación de programas de capacitación y desarrollo del capital humano y de emprendimiento, entre otras.

Este Plan de Acción no solo marca



un hito en la conservación, sino que también subraya el compromiso de Chaitén con un futuro sostenible. La comunidad ha jugado un papel fundamental, participando en talleres, entrevistas y otras actividades que han enriquecido el contenido del plan con una visión a cuatro años.

Pedro Vásquez, alcalde de la Municipalidad de Chaitén indicó:

**“Agradecemos profundamente a la comunidad de Chaitén por su compromiso y colaboración en la participación del Plan de Acción para las Comunidades Portal. Este logro es un paso crucial hacia la conservación y el desarrollo sostenible y turístico de Chaitén”.**

Asimismo, María Eliana Chaparro, encargada de Comunidades Portal

de la Región de Los Lagos señaló: **“La aprobación de este plan es motivo de celebración y refleja el liderazgo y la responsabilidad compartida de Chaitén hacia la conservación de sus áreas protegidas. Este esfuerzo en conjunto por parte del municipio y sus comunidades refleja avance en la gestión sostenible de sus Parques Nacionales”.**